

Editorial

SEPTUAGESIMO ANIVERSARIO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS VETERINARIAS Y PECUARIAS DE LA UNIVERSIDAD DE CHILE

Durante la última semana del mes de abril, celebramos el Septuagésimo Aniversario de la Facultad de Ciencias Veterinarias y Pecuarias de la Universidad de Chile.

Para los cientos de hombres y mujeres que han golpeado sus puertas en búsqueda de su perfeccionamiento, incluyendo el ético, este aniversario motiva recuerdos y sentimientos de orgullo por haber estudiado en ella y de gratitud por la calidad de su enseñanza.

Hoy no es fácil convencer a la población de la calidad superior de nuestra Facultad. Día a día el mercado levanta nuevas instituciones de enseñanza ligadas a empresas y grupos económicos, regidos por reglas del mercado que los favorecen enormemente en cuanto a la posibilidad de manejar sus fondos e inversiones, comprar docencia e investigación, y realizar fantásticas campañas de mercadeo, rodearse de un aura de entidad joven, pujante, arrolladora y entusiasta, lo que está en absoluta concordancia con los postulados de la economía de mercado que se enseña en el país. Sin embargo, a pesar de aquello, todos los indicadores de calidad internacionales de la enseñanza universitaria demuestran la excelencia superior de nuestra Facultad.

Al cumplir 70 años, la Facultad prepara a sus futuros Médicos Veterinarios mediante un “Currículum por Competencias”. Este sistema basa sus enseñanzas en la nueva tendencia de educación europea que considera las demandas de la sociedad en relación a que los nuevos profesionales además del saber, deben saber hacer y dedicar parte importante de su formación al ser. Esto último basado en sólidos principios éticos, compromiso con la sociedad y el ambiente, capacidad para enfrentar situaciones inéditas con calidad y preparación para el trabajo en equipo. Lo anterior conlleva a una atención del estudiante más personalizada y estrechamente ligada a la formación continua y al postgrado.

En el marco de este Septuagésimo Aniversario, recibimos con los brazos abiertos a padres, abuelos y hermanos de los alumnos recién ingresados. Luego en otro día, homenajeamos y agradecemos a sus ex Decanos y ex Presidentes del Centro de Estudiantes. También entregamos dos becas de arancel a la excelencia estudiantil, diplomas y presentes a los alumnos con los 5 mejores puntajes de ingreso en este año y a los dos mejores deportistas, diplomas y presentes a los funcionarios y académicos que cumplieron 30, 40 o más años de servicio en la Facultad.

Hoy, hago votos para que nuestra Facultad cumpla numerosos años más; para que cada día seamos más unidos, amables, exitosos y solidarios. Aquí todos tenemos mucho que hacer y por lo tanto no sobra nadie.

Este Decano, en nombre de todos los integrantes del pasado y del presente, rinde en esta Editorial, un sentido homenaje a la Facultad de Ciencias Veterinarias y Pecuarias en sus 70 años de vida.

Querida Facultad de Ciencias Veterinarias y Pecuarias que tengas un muy feliz cumpleaños y en nombre de todos sus integrantes recibe un estrecho abrazo.

SOMOS DE LA CHILE. NO TODOS PUEDEN DECIRLO:

Dr. Héctor Alcaíno Contador
Decano